

巻 頭 言

平成 27 年 3 月吉日
順天堂大学保健看護学部
学部長 岡 田 隆 夫

順天堂保健看護研究第3巻をお届けします。
原著、研究報告、実践報告のほか、様々な活動報告も記録として併せて収録しております。
お目を通していただければ幸いです。

昨年4月に保健看護学部に着任して以来、早いものでもう1年が過ぎ去ろうとしております。学部長として学生の教育を第1に考えることは当然ですが、教員の研究のための環境を整え、支援していくこともとても重要な責務であると考えております。「環境」のなかで最も重要なのが、そして最も不足しているのが「時間」です。もちろん、実習の時間を削って研究に振り分けることはできませんが、拘束される時間を極力減らし、研究のための時間をできる限り確保できるようにしたいと考えております。

現在、三島の保健看護研究会と浦安の医療看護研究会を合体させて学会を立ち上げることが検討されております。一つの大学内にある二つの看護系学部が、それぞれ別の研究会を運営していくことには無駄が多いでしょう。

また、合体することにより2つの学部の交流がさらに深まり、新たな共同研究が始まる可能性もあります。まだまだ検討を始めたばかりであり、どのような学会になるのかわかりません。看護に限定した学会にするのか、看護に限らず、薬剤師、栄養士、放射線技師、臨床工学技士、さらには医師等々医療に関係する職種に広く門戸を開いた学会にするのか、まだまだ検討する余地は数多く残されております。

皆様のご意見を是非お寄せください。